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Vecinos del sector San Pedro 
y Villa Los Alcaldes conocieron 
plan para mejorar sus barrios 
INICIATIVA. Permitirá, según los diagnósticos, rehabilitar, construir o reconstruir 
viviendas. Además, dotar de equipamiento comunitario y áreas verdes. 

n una reunión realizada 
en el salón del Parque Ur- 

bano Catrico, vecinos y di- 
rigentes dela Población San Pe- 
dro y Villa Los Alcaldes de Val- 

divia conocieron los lineamien- 

tos del plan de trabajo del Pro- 
grama Regeneración de Con- 
juntos Habitacionales, instancia 

quesecomenzó aejecutar enel 
sector gracias a un convenioen- 
trela Seremi del Minvu y la Mu- 
nicipalidad de Valdivi 

Dicho programa tiene por 
objetivo regenerar conjuntos 
habitacionales de viviendas so- 

ciales, que con el paso de los 
años presenten un alto nivel de 
deterioro o sean considerados 

irrecuperables. El mismo crite- 
riorige consusentornos, como 
sonáreas verdes orecreaciona- 

les. Todo esto a través de un 

plan deregeneración, el cual se 
elabora en conjunto con la co- 
munidad y que comienza con la 
reunión inserta en el plan de 
gestiónsocial. 

Enestesentido, la alcaldesa 

Carla Amtmann dijo que “una 
prioridades ir mejorando ba- 
rrios que además son históri- 
cos. No solamente Valdivia ne- 

cesita nuevas viviendas, sino 
que, además, lamentablemen- 
te, tenemos barrios quesecons- 
truyeron hace varias décadas y 
las condiciones de las viviendas 

no son las óptimas. Y en ese 
sentido, este Programa de Rege- 
neración, en donde estamos 

trabajando en conjunto con el 
Minvu, acá en el sector de San 

Pedro, Angachilla, es muy im- 
portante. Recuperar espacios 
públicos, ver el tema de losac- 
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No solamente Valdi- 
via necesita nuevas 
viviendas, sino que, 
además, lamentable- 
mente, tenemos ba- 
rrios que se constru- 
yeron hace varias dé- 
Cadas y las condicio- 
nes de las viviendas 
noson las óptimas”. 

Carla Amtmann 
Alcaldesa de Valdivia. 

cesos a, por ejemplo, áreas 
tan críticas como la salud y 
mejorar viviendas antiguas es 
parte delas prioridades y eslo 
quese va a estar trabajando”. 

Asu vez, eljefe del Departa- 
mento de Operaciones Habita- 
cionales del Serviu Los Ríos, 

Mauricio Carrasco, sostuvo que 
“esta actividad ha sido un hito 
fundamental, dado que es uno 
delos primeros barrios que se 
vaa regenerar enla comuna de 
Valdivia, lo que para nosotroses 
muy importante, dado que bus- 
camosrecuperar el tejido social 
através de inversiones urbanas 

y habitacionales que permitan 
recuperar espacios ya consoli- 
dados dentro dela ciudad”. 

Por parte de los vecinos, la 
recién elegida presidenta del 
Comité de Regeneración Con- 

junto Habitacional San Pedro- 
Los Alcaldes, Ana Villanueva, 
valoró la iniciativa señalando 
que“el programaes bastantein- 
teresante, porque viene real- 
mente asolucionar los proble- 

mas que hay en el barrio, qu
son muchos”. 

“Tenemos problemas de pa
vimentación, calles anegadas
hay muchas falencias dentr
loque es el sector de Los Alcal
des, de San Pedro, problema
enlas habitaciones, en las c
sas. Este programa, creo qu
vendrá a dar una solución a t

doslos vecinos que carecen d
soluciones reales para sus pro
blemas habitacionales”. 

Desde el municpio explica
ron que el proceso de este pro
grama sellevará a cabo por f
ses. La primera será de diag
nóstico y creación del comit
de regeneración. Posterior
mente, se elaborará el plan d
regeneración y en la tercer
etapa se ejecutará la imple
mentación y posteriorcierred
lainiciativa enel sector. 03

  

  

COMUNICACIONES TELETON 

  

HASTA EL.15 DE JULIO ESTARÁN ABIERTAS LAS POSTULACIONES. 

Teletón Valdivia abre 
convocatoria para su 
Voluntariado Permanente 
INTERESADOS. Proceso de postulación 
se realiza de manera online. 

esde el martes y hasta 
el martes 15 de julio es- 
tánabiertas las postula- 

ciones paraintegrarse al Volun- 
tariado Permanente 2025 de 

Teletón. Anivel nacional, la in- 
vitación es para personas ma- 
yores de I8años, desde Arica 
hasta Coyhaique, que quieran 
sumarse a esta gran comuni- 
dad solidaria que trabaja por 
un país más inclusivo. 

En este llamado -que co- 
responde al segundo semes- 
tre-se oftecen 570 vacantes a 
nivel nacional, delas cuales 25 
están disponibles para el Insti- 
tuto Teletón Valdivia. Másade- 
lante se abrirá la convocatoria 
para el Voluntariado de Cam- 
paña, que cumplirá un rol cla- 
veenelapoyo ala cruzada soli- 
daria, que este año se llevará a 
cabo el viernes 28 y sábado 29 
denoviembre. 

Para postular aloscupos en 
Valdivia, los interesados deben 
ingresar awwwsvoluntariado- 
teleton.cl, registrarse (en caso 
deno tener usuario) y comple- 
tarel formulario. Luego, elegir 
el Instituto Teletón Valdivia. El 
equipo delasede se pondráen 
contacto para coordinar las en- 
trevistas grupales e individua- 

les, así. como la inducción y las 
capacitaciones específicas pa- 
ra el programa en el que parti- 
cipará. Y en caso de requerir 
más información, se puede in- 
gresara Teletón.cl 

Los requisitos para los inte- 
resados en ser voluntarios son 
ener 18 años cumplidos al mo- 
mento de la postulación (no 
existe un límite de edad máxi- 
ma); contar con al menos tres 
horas continuas disponibles a 
la semana para realizar el ser- 
vicio, en horarios de lunes a 
viernes de 9 a 18 horas y/o sá- 
bado de 9 214 horas; partici- 
par en reuniones y capacita- 
ciones necesarias para el desa- 
rrollo del voluntariado. 

Desde Teletón explicaron 

que el Voluntariado Teletón es 
un equipo formado por jóve- 
nes y adultos que, de manerali- 
bre y desinteresada, entregan 
sutiempo, energía y habilida- 
des para apoyar a niñas, niños, 
jóvenes y sus familias en sus 
procesos de rehabilitación. 
Además de acompañar, los vo- 
luntarios son agentes de cam- 
bio que promueven la inclu- 
sión social de las personas con 
discapacidad y ayudana difun- 
dirla obra Teletón. es 

  

COMUNICACIONES GOBIERNO REGIONAL DE LOS RÍOS. 

EL CONVENIO FUE FIRMADO POR EL.CORE Y EL ALCALDE DE MÁFIL. 

  

Arreglarán techumbre de la Escuela Alabama 
mÁáriL. Consejo Regional aprobó inversión por un total de 227 millones de pesos. 

on el objetivo de avan- 
C- 'en mejores condicio- 

nes para la educación 
pública en la comuna de Má- 
fil, se firmó el convenio man- 
dato entre el Gobierno Re- 
gional de Los Ríos y la Muni- 
cipalidad de Máfil para dar 
inicio al proyecto de conser- 
vación de la techumbre de la 
Escuela Alabama, que consi- 

dera una inversión de $227 
millones del Presupuesto de 
Inversión Regional. 

La iniciativa tiene por ob- 
jetivo mejorar el deterioro de 
la infraestructura del e 
blecimiento, una situación 
que haafectado directamen- 
te la calidad del servicio edu- 
cativo, especialmente du- 
rante el invierno, debido a 

  

filtraciones constantes que 
impactan el funcionamiento 
y la experiencia de toda la 
comunidad escolar. 

Las obras, que tendrán 
una duración estimada de cin- 
co meses, consideran el cam- 
bio completo dela techumbre, 
la instalación de aislación tér- 

mica, encamisado de toda la 
cubierta, cambio de planchas 

de zinc y reposición de costa- 
neras dañadas. 

Con la firma del com 
nio, se da paso a la licitación 
y posterior ejecución de las 
Obras, en una iniciativa que 
reafirma la colaboración en- 
treel Gobierno Regional y la 
Municipalidad de Máfil, en 

beneficio de la educación 
pública de laregión. — “3 
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